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№２０２７ 第５回例会 ２００７．８．２ 晴 

点 鐘：大網庄一郎 会長 

進 行：小野恒靖 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

大網庄一郎 会長 

皆さん今日は。昨日、関東地方もようやく梅雨が

明けました。昨年より２日、平年より１２日遅れだそう

です。今まで週末毎に悪天候でしたが、どうやら今

週末も台風の影響を受けそうです。季節の仕事を

している人は大変だと思います。 

さて、館山自動車道が全線開通して１ヶ月が経ち

ました。気になる交通量ですが、１２７号及び佐貫の

交差点を走った方はお気づきのことと思いますが、

一言で言って「がらがら」です。平日の朝夕、土・日

の渋滞はほとんど無く、観光バスにいたっては１台

も通らない日もあるとのこと。 

ところで沿線の商店はどうでしょうか。 

*ガソリンスタンド・・・フリー客は今までの１／３ 

*コンビニ・・・・・・・・・４割減 

*醤油店・・・・・・・・・・観光バスが見あたらない 

*その他ラーメン店、食堂・・・未取材だが袖ヶ浦 

 ナンバー以外殆ど見あたりません。 

高島会員宅の車の出し入れは非常に楽になった

そうです。 

今日も宜しくお願いします。 

 

幹事報告 

原田雅式 幹事 

１．新潟中越沖地震義捐金について 
２７９０地区ガバナー 白鳥政孝 

７月１６日中越地方を襲った地震により現地では、

甚大な被害を受けています。当地区では、災害特

別基金の中から１００万円を２５６０地区渡辺ガバナ

ーに災害義捐金として送金しました。尚、当地区で

は、災害特別基金が１４，０００千円ありますので、

今回は各クラブからの義捐金は募りません。  
２．例会日時変更 
 前回週報の君津RC例会日時変更に誤りがありま

したので訂正します。 
 誤：８月６日→８月５日（日）11:30～11:15 
 正：８月６日→８月５日（日）11:30～12:15 
 

誕生祝 

 

平川恵敏 昭和２４年８月２４日 
 



一言 

終戦から４年、暑い夏の終わりに広島で４人兄弟

の２番目として母は生んでくれました。 

小学生の頃は日の暮れるのも忘れて遊び過ごす

毎日で母によく叱られたものでした。その後よく学

びの方も多少実践し、縁あってこの地に歯科医院

を開業し２５年になります。 

ロータリーで誕生祝を頂くのも２２回目となり、

益々職業を通じて社会に奉仕する決意を新たにす

る今日この頃です。有り難うございました。 

 

活動計画発表 

親睦委員会 

 

三井 進 委員長 

 

ロータリー情報委員会 

 

小野恒靖 副委員長 

 

 

社会奉仕・新世代育成委員会 

 

佐藤信泰 委員長 

 

国際奉仕・世界社会奉仕委員会 

 

渡辺 務 委員長 

活動計画書に記載されていない具体的目標 
は以下の通りです。 
１．ＷＣＳ支援への取り組み 
 WCS 支援金を、地区の国際奉仕委員会の指標 
 に基づき一人 1000 円を目標に集める。 
2．青少年交換派遣プログラムへの取り組み 
 近年活動から遠ざかっている青少年交換派遣の 
 可能性について検討する。 
 ホストファミリー経験者に卓話をお願いし、 ホスト 
 未経験の会員や新入会員の考えを伺いその可能 
 性を探る。 
3．台湾姉妹クラブとの交流 
 嘉義南区扶輪社のメンバーがガバナーを務める 
 地区大会に当クラブからなるべく多くの参加者を 
 募り訪台する。その準備もかね、事前に中国語・ 
 台湾語の語学講座を開き勉強する機会を持つ。 
 



米山記念奨学会委員会 

 

白石幸久 委員長 

以上５委員会から今年度の活動計画について発

表があった。詳細はクラブ活動計画書に記載。 

 

ニコニコ BOX 

三井 進 親睦委員長 

☆平川恵敏 誕生祝を頂いて。 

原田雅式 先週セミナー参加で欠席しました。 

       石渡さんの幹事代行に感謝。 

三井 進 ﾏｻﾞｰ牧場・ﾄﾜｲﾗｲﾄﾌｧｰﾑにどうぞ。 

       8/7 鹿野山ＣＣでシニアオープン開催。 

       往年の有名プロ多数参加。入場無料 

千葉一利 千葉日報掲載の「平成教育談義」を 

       紹介頂いて。 

渡辺 務 「平成教育談義」にガラクタコンサートを 

       採り上げて頂きました。 

白石幸久 千葉会員の記事に感激。 

       及び出席 100%に感謝。 

☆＞1,000 円  合計 7,000 円 

 

出席報告          白石幸久 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ ２０ ０  100% 

前回 ２０ １６ ４ ２  90%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦 

富津 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

平成教育談義 

千葉一利 会員 

 今、ロータリークラブで僅かな奉仕活動をしている。

昨年八月、ＮＨＫ子供番組でおなじみのディコボの

パーカッション奏者、通称トモトモ、山口とも氏を招

き「ディコボのガラクタコンサート」を開いた。約二百

人の小学生、幼児、保護者が、空のペットボトルで

楽器を作り、トモトモのユーモアあるリードで、何で

も楽器になり、どこでも音楽が出来るすばらしさを体

験した。 
 音楽は、ただ楽しむだけでなく、自主・協調・創造

性などを育てる大事な教科であることを再認識した。

高校入試には、その音楽はない。以前の九教科か

ら現在の五教科（私立三教科）となり、技能教科と

呼ばれる音楽、美術、保健体育、技術家庭が除外

された。戦後、経済復興が急がれ専門家の必要か

ら「知育」が優先されたものと思われる。その結果、

経済大国となり生活は豊かになったが、知育偏重

のためか、いじめ・自殺など様々な問題が噴出して

いる。除外された教科は、前述の音楽同様、「知・

心・体」を育てる大切な教科なのである。 
 今、中学校では、ほとんどの生徒が進学している。

この現状では、入試中心の学習にならざるを得な

いだろう。しかし、中学校は義務教育。人間としての

基礎作りが優先されねばならない。かたよった学習

を無くし、全教科差異なく勉強されてこそ人間づくり

が可能となる。そこでその体制づくりの一例として、

高校入試の見直しを考えてみた。調査書（全教科

の成績を含む）を重視し、論文と面接で選ぶ、以前

のように九教科のテストで選ぶ、どちらが採用され

ても差異なく、学習がなされるはずである。特色化

選抜は、長所だけを認めすぎる心配がある。要は

将来に目標をもち、かたよりのない学習を成立させ

ることであり、それがバランスの取れた人間づくりに

なり、諸問題解消の糸口にもなると思う。 
（7/24 付千葉日報より転載） 

 



雑誌委員会 

志波 克 委員長 
「ロータリーの友」委員会からクラブ雑誌委員長用と

して、「ロータリーの友」手引き書が届きましたので、

その［はじめに］の一部を要約してお伝えします。 
 
○ 「ロータリーの友」は、ＲＩの認可を受けたロータリ

ーの地域雑誌であり、日本に於けるロータリーの機

関誌である。 
 
○ 「ロータリーの友委員会」により発行、運営され、

同委員会の意志決定に沿い、「ロータリーの友事務

所」が編集・配布している。 
 
○ クラブと会員がＲＩと直結していることを確認でき

る重要な媒体でもある。 
 
○ 印刷媒体として「ロータリーの友」、電子媒体とし

て「ロータリージャパン」［http://www.rotary.or.jp］

がある。 
 
○ ロータリアン一人一人がロータリーについて広

がりや深まりを得るという視点で面白さを発見して

欲しい。 
 
○ 基本的にはロータリアンのための機関・情報誌

である。世界や日本に於けるロータリーの状況や活

動、日本全国のロータリアンが情報や思いを共有

できるような編集を心掛けている。特に情報の速報

性が必要な場合は「ロータリージャパン」の活用を

願う。 
 
○ ロータリアン同士が議論・交流を図る場として、

［広場という空間］を提供している。この広場は沢山

のロータリアンがやってきて、話し合い、旧交を温め、

新しい出会いを喜ぶ、と言うイメージである。 
 
○ マガジン（雑誌）は倉庫である。色々な情報や

思いが詰まっている倉庫を［友］は提供している。読

まないための理由付けはさておいて、この「ロータリ

アン共有の宝物」から効率よくロータリー情報を得、

多くのメンバーと意見や経験の交換を楽しむ為、ま

ず読んで欲しい。一人一人にロータリーの世界がよ

り広く広がる事を願っている。 
 

ざっと以上の様なことが 1 頁半に渡って書いてあ

り、よく読むと何とか「ロータリーの友」を読んで欲し

いという思いが伝わってきます。 

携帯電話や家電製品の取扱説明書の文章と同

じで、書き手の知識が豊富すぎ、読み手はやや圧

倒される感がありますが、ものは試しと8月号を読ん

でみると、本当によいことが書いてあります。 

委員会としては、読む幸せを皆さんに共有して頂

きたく、全力を尽くします。 

 

 

ドイツ旅行余話 

志波 克 会員 

 

◇ ミュンヘン市庁舎裏のレストランで貰ったグラス 

右のコップの上の方に、横線と 0.25 ㍑の文字が

見えるが、ドイツのレストランでは（と言っても方々回

ったわけではないが）ビールやジュース等の飲み物

は皆メニューとコップに容量が記載されている。 

デザインと横線が気に入り土産に欲しくなったの

で、覚え立てのドイツ語で「このコップを買えます

か？」とウェートレスに聞いたら、「プレゼントします」

との返事で、手に入った品。 

 

◇ ゴシック様式とロマネスク様式の見分け方 

ゴシック（gothic）は上の真ん中が高い、つまり上

部が尖った形をしている。 

ロマネスク（romanesque）は上が丸く平ら、つまり

上部が丸い曲線型。－現地の日本人ガイドの話－ 


